

# Jahresrückblick 2022



Liebe Eltern,

nun neigt sich das Jahr 2022 im Hort Sandersdorf dem Ende zu und ich möchte Ihnen einen kleinen Rückblick auf die vergangenen Monate geben. Auch in diesem Jahr begleitete uns ein Stück weit Corona. Trotz der damaligen Auflagen und Bestimmungen wollten wir unseren Kindern vieles ermöglichen, was uns auch zum größten Teil gelungen ist.

Im Mai durfte ich die Funktion der Hortleitung hier in Sandersdorf übernehmen. Diese nahm ich sowohl mit vielen neuen Ideen, großer Motivation, aber auch als neue Herausforderung an. Ein großer Dank an den Elternrat und die Erzieher im Hort für die gute Unterstützung und Einarbeitung.

Den Kindertag konnten wir im Juni groß und ohne Einschränkungen feiern. Es wurde gespielt, gelacht und gut gegessen.

Ende Juli verabschiedeten wir unsere 4. Klassen mit einer Abschlussfeier inklusive Übernachtung. An diesem Tag konnten wir mit schönem Wetter den Aufenthalt am Strandbad genießen.

Da uns das Mitwirken der Kinder bei der Gestaltung des Einrichtungslebens wichtig ist, haben wir im August einen Kinderrat gewählt. Kinder brauchen neben Eltern und Erziehern Ansprechpartner für persönliche Sorgen, aber auch bei Alltagsthemen und Wünschen in der Hortzeit.

Im August begrüßten wir unsere neue Kollegin Sina Michel sowie Annemarie Bauch im Anerkennungsjahr.

Unser Kinderrat setzte sich im September zusammen, um die neuen AGs für unsere Einrichtung zu beschließen. So wurden die „Tanz“, „Back und Koch“ sowie „Schach und Kreativ“ - AGs ins Leben gerufen. Die Kinder können selbst entscheiden, wo sie gerne mitmachen und sich beteiligen möchten.

Der Herbst kam und wir haben ihn mit einer Erntedank-Woche begrüßt. Die Kinder durften mit uns herbstlich dekorieren, Kürbissuppe kochen und verschiedene Spiele wie „Kürbiskegeln“ spielen.

Unser traditionelles Drachenfest fand mit der Kita „Pfungstanger“ statt. Trotz wenig Wind wurde versucht, die Drachen auf dem Sportplatz in Zscherndorf steigen zu lassen. Durch Hilfe der Eltern und Erzieher hat es der eine oder andere Drache in die Lüfte geschafft. Letztlich haben wir den Herbst noch mit einem Halloween-Fest und einem Grusel-Fest sowie begeisterten Kinderherzen gebürtig verabschieden können.

Im November haben wir dann mithilfe der Eltern unser Winterfest durchgeführt. Bei leckerem Kaffee und Kuchen konnten wir gemütlich zusammensitzen und die vorweihnachtliche Zeit genießen.

Der Dezember hat uns in diesem Jahr wieder mit etlichen gesundheitlichen Strapazen überrumpelt. Ein eingeschränkter Schulbetrieb hat es uns nicht leicht gemacht, unsere Pläne umzusetzen. Trotz Schwierigkeiten und vielen kranken Kindern haben wir es geschafft, eine kleine Weihnachtsfeier für die Kinder auf die Beine zu stellen.

Mit weihnachtlichem Programm, wie tanzen und singen von Weihnachtsliedern, und einem zusammengestellten Weihnachtsbuffet haben wir den Weihnachtszauber in unser Haus gelassen.

Wir wünschen Ihnen ein wunderschönes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch mit Glück, Zufriedenheit, aber vor allem Gesundheit für das neue Jahr 2023.

Vielen Dank für die gute Zusammenarbeit und Unterstützung.

Mit freundlichen Grüßen

Denny Huschka

Leitung Hort Sandersdorf